



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Opération Vercingétorix

La collecte d'armes se poursuit en 2018

Initiée en 2013, la collecte visant à faciliter la reddition d'armes privées ou privatisées se poursuit en 2018. Les horaires d'ouverture de l'Arsenal de Morges restent étendus et quatre demi-journées supplémentaires de collecte sont organisées à travers le canton.

Répondant aux inquiétudes des citoyens quant au contrôle et au suivi des armes en déshérence, l'opération Vercingétorix vise à créer les conditions favorables à la reddition volontaire d'armes, privées ou privatisées, devenues indésirables. Cette opération est prolongée en 2018.

Après cinq ans, le bilan global – près de 3000 armes et plus de 1440 kg de munitions collectés depuis le début de l'opération – incite la conseillère d'Etat Béatrice Métraux, cheffe du Département des institutions et de la sécurité, à maintenir l'opération cette année.

Adaptés depuis 2016, les horaires de l'Arsenal de Morges, restent inchangés le lundi et du mercredi au vendredi de 7h30 à 11h45 et de 13h30 à 16h45, avec une ouverture en continu chaque mardi (hors vacances scolaires) de 7h30 à 18h30. À noter que ces horaires concernent aussi les bureaux gérant l'administration militaire.

Dans le cadre de cette opération, le Service de la sécurité civile et militaire (SSCM), organise quatre demi-journées supplémentaires sur le canton :

- Samedi 3 novembre de 9h00 à 11h30 à Aigle
- Samedi 3 novembre de 13h30 à 16h00 à Payerne
- Samedi 17 novembre de 9h00 à 11h30 à Yverdon-les-Bains
- Samedi 17 novembre de 13h30 à 16h00 à Nyon

Pour rappel, il est aussi possible de déposer en tout temps une arme auprès des

postes de gendarmerie du canton.

Les autorités en charge de la sécurité encouragent ainsi chaque détenteur à rapporter les armes et munitions qu'il estime inutile de conserver à son domicile.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 31 octobre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DES, Marc Schöni, officier permanent, EMCC